Mtro. José Avelino Orozco Córdova

Juez de Distrito Especializado en el Sistema Penal Acusatorio, adscrito al Centro de Justicia Penal Federal en el Estado de Chihuahua, con Residencia en Cd. Juárez.

Estudios:

Licenciatura en Derecho, en la Universidad Autónoma de Chihuahua, (1987-1992). Fecha de titulación: 7 de diciembre de 1993;

Maestría en Derecho Procesal Constitucional, en el Instituto de Estudios Superiores de Derecho Penal;

Especialidad en el Sistema de Justicia para Adolescentes, en la Escuela Federal de Formación Judicial.

Se ha desempeñado como:

Secretario de Acuerdos, Juzgado Tercero de lo Penal.

Cargos desempeñados dentro del Poder Judicial de la Federación.

Secretario, Segundo Tribunal Unitario del Décimo Séptimo Circuito;

Secretario, Cuarto Tribunal Unitario del Décimo Séptimo Circuito;

Juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el Estado de Nayarit, con Residencia en Tepic;

Actualmente ocupa el cargo de Juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el Estado de Chihuahua, con Residencia en Cd. Juárez, a partir de marzo de 2017.

Cursos recibidos:

Preparación y Capacitación para Actuarios del Poder Judicial de la Federación, Instituto de la Judicatura Federal, Extensión Chihuahua.

Preparación y Capacitación para Secretarios de Juzgados de Distrito.

Preparación y Capacitación para Secretarios de Tribunales Unitarios y Colegiados

Preparación y Capacitación para Secretarios de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Especialización Judicial y La Teoría del Delito Desde la Perspectiva de Günter Jakobs, Instituto de la Judicatura Federal, Extensión Ciudad Juárez

Diplomado de Derecho Concursal 2004, Instituto de la Judicatura Federal, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, A.C. y el Instituto Federal de Especialistas de Concursos Mercantiles.

Cuarto Curso de Inducción Seis Concursos Internos de Oposición para la designación de Jueces de Distrito Especializados en el Nuevo Proceso Penal Acusatorio; Virtual Diálogos para la Instrumentación de la Nueva Ley de Amparo.

Sistema Integral de Seguimiento de Expedientes.

Estándares Internacionales en Derechos Humanos, Migración y Género.

Intercambio de Experiencias sobre las Áreas de Oportunidad y Prospectivas del Nuevo Sistema de Justicia Penal.

Capacitación para el trabajo remoto en Órganos Jurisdiccionales, en el Instituto de la Judicatura Federal.

Reforma Judicial 2021.

Virtual, Alegaciones Pre-Acordadas, El Tribunal Consciente, Teorías Comparadas de Justicia y Valoración de Prueba Testifical, Instituto de Estudios Judiciales, San Juan, Puerto Rico.

Virtual, Evidencia Digital, Instituto de Estudios Judiciales, San Juan, Puerto Rico.

Teoría y Práctica del Sistema Penal Acusatorio a través de los Precedentes de la SCJN.

Especialidad en Justicia para Adolescentes, en la Escuela Federal de Formación Judicial.

Cursos impartidos:

Nociones Generales del Procedimiento Mercantil Federal.

Juicio Ordinario Mercantil.

Nociones Generales del Procedimiento Mercantil Federal e Incidentes y Procedimiento Especial para Enfermos Mentales.

Nociones Generales del Procedimiento Penal Federal, Instituto de la Judicatura Federal, Extensión Ciudad Juárez.

Jornadas de Análisis sobre la Aplicación e Interpretación del Código Nacional de Procedimientos Penales a un Año de su entrada en Vigor, en el Instituto de la Judicatura Federal.

Curso sobre la Interacción del Sistema Penal Acusatorio y el Juicio de Amparo, segunda edición, con las asignaturas: Análisis de Casos sobre Autos que Resuelven la Legalidad de la Detención y la Vinculación a Proceso; y Casos sobre Sentencias Definitivas, en el Instituto de la Judicatura Federal, Extensión Nayarit.

Curso de Formación para Personas Secretarias de Juzgado de Distrito: Concurso Escolarizado Edición 2022, con la asignatura: Programa de Tutorías 2022, en la Escuela Federal de Formación Judicial, Extensión Ciudad Juárez.

Actividades académicas:

Docente en el Colegio Palmore Incorporado a la Universidad Autónoma de Chihuahua (Legislación)